



Lunes, 20 de mayo de 2024

Fomento concluye las obras de mejora de la carretera AS-237, entre Grullos y La Peral, tras invertir 928.000 euros

- **El consejero Alejandro Calvo ha visitado hoy la actuación, que ha permitido rehabilitar el firme de más de 10 kilómetros**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha concluido las obras de mejora de la carretera AS-237 (Grau/Grado-Avilés), entre Grullos (Candamo) y La Peral (Illas), tras invertir 928.070 euros. El titular de este departamento, Alejandro Calvo, ha visitado hoy la actuación, acompañado por la alcaldesa de Candamo, Marta Menéndez.

Los trabajos han incluido la rehabilitación superficial del firme, de más de 10 kilómetros, y la reparación estructural de varios tramos para reforzar la plataforma. También se ha renovado la red de drenaje y se han restituido la señalización vertical y horizontal y los sistemas de contención y balizamiento. Además, la actuación ha permitido mejorar la visibilidad en tres intersecciones con nuevos cruces en los puntos kilométricos 8+280, 11+400 y 11+500.

La intervención en esta vía comarcal se enmarca en el programa de conservación y mantenimiento de infraestructuras viarias que impulsa la consejería para facilitar los desplazamientos entre las poblaciones rurales y las capitales de concejo y cabeceras de comarca.

Los trabajos ejecutados en la AS-237 tienen continuidad en el proyecto previsto para el tramo entre La Peral y La Cruz d'Illes, que permitirá remozar unos 6,8 kilómetros de la vía. Esta obra ya ha salido a licitación con un presupuesto de 1,2 millones.

Durante su visita al municipio, Alejandro Calvo también ha informado sobre el Fondo de Cooperación Municipal. A través de este instrumento financiero, el Gobierno de Asturias destina este año al concejo 119.410 euros, un 15,8% más que en 2023. Estos recursos fortalecen la economía local y facilitan la ejecución de obras e inversiones en los territorios con menos población y recursos.